



A l'attention des parents d'élèves

Comme suite à l'annonce de monsieur le président de la République, l'établissement n'accueillera plus les élèves à compter du **lundi 16 mars 2020** et **jusqu'à nouvel ordre**.

Même si les élèves ne pourront plus être accueillis dans l'établissement à partir de lundi, la continuité pédagogique sera assurée pour tous, selon des modalités qui vous seront communiquées dans les meilleurs délais.

Françoise MONCADA

Directrice académique des services de
l'éducation Nationale de l'Orne